

Kultur-Jedöns Kölle

Karnevalistischer Frühschoppen

Köln - 31. Januar 2023

KG Blomekörfge 1867 e.V.

Traditioneller karnevalistischer Frühschoppen mit Überraschungen

Die Traditions-Gesellschaft KG Blomekörfge hatte am Samstag den 28. Januar zum alljährlichen Frühschoppen ins "Zum Jan" eingeladen. Doch in diesem Jahr, sollte bei dem geselligen Beisammensein von KG-Mitgliedern und Gästen, kam es zu zwei Überraschungen.



Präsidenten unter sich: Stephan Degueldre und Hans Kürten (c) Dirk Foerger

Präsident Hans Kürten begrüßte alle anwesenden Gäste und Vereinsmitglieder und ließ gleich eine Bombe platzen. Unerwartet für Alle kündigte er an bei den nächsten Vorstandswahlen nicht mehr als Präsident zu kandidieren. Gleichzeitig stellte er Volker Hochfeld, Literat der KG, als seinen Wunschnachfolger vor.

Im Rahmen der kleinen Veranstaltung wurde von der Geschäftsführerin Dr. Veronika Brune den neuen Sessions-Pin. Dieser zeigt einen Lappenclown der mit, wie sollte es anders auch sein, einem Blomekörfge durch ganz Köln zieht. Der Pin wurde in limitierter Auflage gefertigt.



Carina Eich-Autermann mit Sohn Jonas (c) Dirk Foerger

Nachdem Carina Eich-Autermann den Frühschoppen für eröffnet erklärte wurde zunächst mit DJ Giovanni Luzi gesungen und geschunkelt. Gleich nach diesem warm-up gab sich Michael Hehn alias "Dä Nubbel" die Ehre, die Gäste mit seiner spitzzüngigen Rede zu erheitern. Tiefgründig, scharfsinnig und ein wenig frech hielt er der Politik und dem Zeitgeschehen den Spiegel vor. So soll es auch sein im Fastelovend. Für seinen Vortrag bekam Dä Nubbel lauten und herzlichen Applaus.



Michael Hehn alias "Dä Nubbel" (c) Dirk Foerger

Schon wurde die Gesellschaft wieder überrascht: In der Tür stand Hans Breuer, ein Urgestein und Tausendsassa des Kölner Fasteleers, mit Ehefrau Hanna und natürlich seiner Quetsch im Gepäck. Aus seinem unerschöpflichen Repertoire präsentierte er Lieder und Krätzjen. Die Stimmung noch weiter an, jedoch gab es bei dem "Silberfisch" kein Halten mehr. Die Gäste tobten, der Saal bebte und die Breuers wurden erst nach mehreren Zugaben von der Bühne entlassen.



ELDORADO (c) Dirk Foerger

Die Mundart-Band „ELDORADO“ zerlegte dann zum Abschluss mit ihrem kompromisslosen Kölschrock endgültig den Jan. Den Frühschoppen zweimal zu veranstalten – das ist jetzt wohl Kölsche Tradition.

@ Gudrun Weiden

Fotos: (c) Dr. Dirk Foerger

Link zum Artikel: [OFFNEN](#)

Copyright 2023 Kultur-Jedöns-Kölle. Alle Rechte vorbehalten.

Mit freundlicher Genehmigung.